
Procès-verbal 78ème AG ASPTT PAU PYRENEES OMNISPORTS 

22 AVRIL 2023 

 

Les personnalités présentes sont M.M EMMANUEL et DUDOUET, Président OMS Pau et Conseiller Municipal de la 
ville de Pau. 

1 Rapport moral et d’activité : présentés par le président et le secrétaire général ont été adoptés à l’unanimité. 

En ce qui concerne les effectifs on peut noter globalement une certaine reprise après le COVID même si les 
comparaisons activités par activités sont rendues difficiles  en raison de la périodicité  différente des licences et de 
l’année civile , ainsi que le non report des événementiels (J’mactiv notamment effectué auprès de la Poste à Pau en 
juin 2022 mais pas inscrit malgré plusieurs signalisations à la Région ) à signaler les  trois nouvelles activités pleines 
de promesses : Systéma – Thaï Chi Chuan - Street Work Out ; des sections traditionnelles sont en difficulté : Tennis, 
Ski … 

Les relations avec le service des sports de la mairie de PAU : 

A la suite de plusieurs réunions avec les responsables du service et la visite du site le document concernant la 
sécurité des installations devrait être amendé dans notre sens : il sera possible de faire d’autres activités sportives 
dans les salles du tennis de table et de squash ; plus difficile en ce qui concerne les activités sociales et a fortiori 
festives. Par contre rien de concret en ce qui concerne la rénovation d’ensemble ! 

 

2 Rapport financier : présenté par le trésorier général adopté à l’unanimité.  

La situation financière est moins bonne, voire préoccupante en ce qui concerne Gourette et encore plus 
malheureusement avec la défaillance annoncée de M GAZAN. 

La plupart des sections sont dans une situation correcte. 

Pour la saison 2023 / 2024 la cotisation ASPTT de PAU restera inchangée à 25 euros et 10 pour les moins de 16 ans. 
Les sections qui le peuvent pourront baisser le droit d’adhésion à leur activité. 

 

3 Les représentants de la ville de Pau et de l’OMS ont fait part de leur intérêt et de leur solidarité à l’égard de notre 
association. 

M DUDOUET se propose d’examiner les règles de sécurité en matière d’utilisation des salles et de nous faire un 
retour. 

Mise en place de nouvelles activités : Street Work Out ; Systéma et Thaï Chi Chuan 

 

4 Questions diverses : des questions sur les avantages de la licence premium et sur le barème des dons des 
bénévoles à appliquer. 

 

Un pot convivial de fin de réunion a été servi. 

 

Le Président général      Le Secrétaire général 

  JM FERT      Jean-Michel HERBIN 

                            


